

16.09.2024

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Il y a un peu plus d'un an, Les Engagé.es d'Ottignies-Louvain-la-Neuve ont tiré la conclusion que la majorité qu'ils partageaient avec les écolos et les socialistes locaux était à bout de souffle et de projets.

Avec le courage et la volonté d'aller plus loin, ils ont entrepris des négociations avec l'opposition OLLN-20 (MR) qui ont abouti, sur la base de convergences, à une déclaration de présentation d'une liste unique pour les élections communales du 13 octobre 2024.

Il ne s'agit pas d'un accord pré-électoral, qui pourrait être défait, mais d'une liste commune baptisée « ImpulsionC (IC) ».

Lors de cet accord, avant les élections du 9 juin, OLLN-2.0 disposait de 9 sièges (en perte de 3 par rapport à 2012) et Avenir-Les Engagé.es de 7 sièges (en gain de 2 par rapport à 2012).

La tête de liste fut donc attribuée au MR et la 3^e place au chef de file des Engagé.es d'Ottignies-LLN, Cedric du MONCEAU (2^{ème} score avec 14 voix de préférence de différence avec la Bourgmestre aux élections de 2018 et devenu 1^{er} en voix de préférences lors des dernières élections de 2014 battant même la ministre de l'environnement tête de liste Écolo alors qu'il n'était que 3^e effectif).

Au sein de ce cartel, chaque entité politique gardait son identité propre et son chef de file. La répartition des candidat(e)s au sein de la liste et, en cas de majorité, celle du futur Collège communal se faisait à parts égales.

Selon la loi, l'effet dévolutif de la case de tête n'existant plus, ce sera la personne qui obtiendra le plus grand nombre de voix de préférence sur une liste majoritaire qui sera désignée Bourgmestre.

Les deux chefs de file des formations constituant le cartel sont donc candidats à la plus haute fonction au sein du Collège de la Ville.

Ce sera donc à l'électeur de les départager.

Pour rappel, les élections du 9 juin dernier ont fait évoluer le rapport de force. Les Engagé.es (27% des voix) sont actuellement la première force politique d'Ottignies-Louvain-la-Neuve.

A ce titre et plus que jamais, Cedric du MONCEAU représente les valeurs de changement et de nouvel avenir pour la ville universitaire.

Autant qu'un(e) autre, il est à même de la diriger.

Les deux tendances politiques gardent chacune leur identité et apportent leurs différences, la liste « ImpulsionC (IC) » a donc deux chefs de file, deux porte-parole.

Nous vous remercions d'en tenir compte lors de vos interviews, de vos débats et de vos reportages afin de donner à chaque formation du cartel « ImpulsionC (IC) » la possibilité d'exprimer leurs convergences et leurs différences.

Cela ne pourra qu'enrichir l'information.

Sans doute est-il inhabituel qu'une liste (de cartel) demande à la presse de prendre en compte, à parts égales, chacune des formations qui la constituent.

L'électeur a soif de transparence, il attend l'information la plus complète pour prendre sa décision en connaissance de cause.

Nous comptons sur vous !

À ce titre, il est important que tout le monde sache qu'en Wallonie ce n'est pas la place sur une liste qui détermine le (la) candidat(e) à la plus haute fonction mais bien le nombre de voix de préférence.

Les Engagé.es sont pour une réforme plus claire et plus lisible de la constitution des listes électorales et, en ce sens, la Ville d'Ottignies-Louvain-la-Neuve joue, une fois de plus, un rôle précurseur.

Les Engagé.es Brabant wallon